

## **NOTA DE PRENSA**

# Agustín el Casta, Joven Dolores, Canallas del Guateke y Paco Fernández, esta semana en la carpa de Es Nàutic

Después del descanso de hoy, los actos se retoman el martes con una conferencia de Marcus Heinrich sobre arqueología en la bahía

Sant Antoni, 3 de abril de 2023. Tras el gran éxito de público durante el pasado fin de semana, con el inicio de las actividades conmemorativas del 50 aniversario del Club Nàutic Sant Antoni en la carpa que se ha instalado en el pantalán central, las actividades prosiguen esta semana con un atractivo programa. El público podrá disfrutar del humor de Agustín el Casta, los conciertos de Joven Dolores y Paco Fernández, y la fiesta temática El Guateque de Es Nàutic, con la actuación del grupo más guatequero de la isla: Canallas del Guateke, y con premio para el mejor disfraz. Cabe recordar que todos estos eventos son gratuitos y de libre acceso, hasta completar aforo.

Las actividades comienzan mañana, martes, a las 20 h., con la conferencia "La bahía de Portmany. La perspectiva arqueológica", con el arqueólogo Marcus Heinrich Hermanns, que conoce muy bien los hallazgos que se han producido en la bahía de Portmany y su entorno. Nos revelará conclusiones muy importantes sobre nuestra historia antigua.

Heinrich se crio en Ibiza y es doctor en Arqueología, miembro del Departamento de Arqueología de la Universidad de Colonia (Alemania) y está especializado en yacimientos submarinos.

El miércoles, 5 de abril, la carpa permanecerá a disposición de los aficionados al fútbol, que podrán seguir el encuentro de semifinales de Copa del Rey entre el F. C. Barcelona y el Real Madrid, en la pantalla gigante de alta resolución que hay instalada en la carpa, que estará preparada con mesas y sillas. Además, el bar estará abierto con bebidas, aperitivos y mini bocadillos a precios populares.





#### **Humor con Agustín El Casta**

El Jueves Santo, día 6 de abril, a las 21 horas, llega uno de los platos fuertes del programa, con la actuación del popular humorista mallorquín Agustín El Casta, que traerá a la carpa algunos de sus personajes más populares, como el *latin lover* y *sex simbol* de Bunyola, Lorenso Llamas, que además es albañil y cavó él solo todo el túnel de Sóller.

El Casta es uno de los cómicos más exitosos de Balears y una presencia constante en la televisión autonómica, donde ha participado en todo tipo de galas y programas. También posee el famoso Café de Cala Gamba, en Mallorca, donde ofrece espectáculos casi todas las noches, con un gran éxito desde hace años. En 1998 inició su andadura en solitario desarrollando sus personajes más conocidos, como el citado Lorenso Llamas, Klaus Kartoffel (un alemán residente en Mallorca que se quiere integrar) o Don Diablo (el diablito delegado de los pecados carnales en la Tierra. Su humor tiene un marcado carácter y acento local, lo que constituye una de las principales claves de su éxito en el archipiélago, ya que trata temas, situaciones y avatares turísticos que afectan y han vivido todos los residentes en las islas.

#### Joven Dolores presenta 'Querido impulso' en Sant Antoni

El viernes, a las 21 horas, llega a la carpa Joven Dolores, la banda ibicenca que más conciertos ofrece por la península. Su columna vertebral a nivel compositivo la forman David Serra y Joan Barbé, artistas que ya llevan muchos años demostrando ser dos de los músicos más inquietos de Ibiza. Este proyecto de indie rock nació en 2019, después de que los dos cosecharan importantes éxitos primero con Statuas de Sal y después con Projecte Mut. Barbé, además, es junto con Omar Gisbert el impulsor del proyecto Ressonadors, que versiona temas tradicionales del folklore ibicenco, en el que también participa David Serra.

Al talento de ambos se une una potente base rítmica con Frederic Torres al bajo y Joan Carles Marí a la batería. Joven Dolores constituye una firme apuesta por el directo y su nombre rinde homenaje a la barcaza que antaño hacía el trayecto entre Ibiza y Formentera. Con la publicación de cada nuevo disco, la banda ha protagonizado extensas giras y su primer álbum, 'Galopa los días', llegó a situarse en el Top 15 de los más vendidos en iTunes en su primera semana de lanzamiento. Su tema "Sé que estás ahí" puso la banda sonora a la serie





de TVE 'Diarios de Cuarentena', emitida por La 1 durante la pandemia, con más un millón de espectadores por capítulo. Tras este álbum vino 'Un Segundo' y ahora acaban de lanzar 'Querido impulso', el tercero, que presentan por primera vez en Sant Antoni de Portmany.

#### El Guateque de Es Nàutic, con Canallas del Guateke y premio al mejor disfraz

Durante este mes de celebraciones en la carpa, los sábados están reservados para fiestas temáticas. Tras la 'Festa Pagesa' celebrada el pasado fin de semana, llega ahora El Guateque de Es Nàutic, que además coincide con la presencia de los regatistas de la Ruta de la Sal. Va a ser una fiesta muy animada y divertida, con la mejor banda para este tipo de evento: Canallas del Guateke. Antes y después de su actuación, además, el público disfrutará de la animación musical de Dj Fernández, un verdadero experto en música de esa época para bailar y divertirse. También se concederá el premio al mejor disfraz de entre los asistentes. El ganador se llevará un curso gratuito de vela, piragüismo o windsurf para dos personas, a su elección, en el Área Deportiva de Es Nàutic.

Canallas del Guateke es una banda concebida para poner a bailar al público español de múltiples generaciones. A través de su repertorio redefinen los clásicos nacionales del rock y el pop de los años 60, 70, 80 y 90, siempre en un tono desenfadado y marchoso. Entre sus versiones, grandes clásicos de artistas tan variados y diferentes como Raphael, Marisol, Raffaella Carrà, José Luis Perales, Jeanette, Loquillo y Los Trogloditas, Celtas Cortos o Mecano, entre un largo etcétera. Canciones, en definitiva, que todo el mundo conoce y que forman parte de la historia de la música popular española.

La banda la conforman cuatro músicos de larga trayectoria, con muchos discos y directos a sus espaldas. Ellos son Iván Doménech (voz y guitarra), Joan Barbé (guitarra), Jano Blanco (bajo) y Fernando Hormigo (batería). Calidad musical, en definitiva, al servicio de la pura diversión.





#### Tardeo flamenco con el guitarrista Paco Fernández y su banda

El tardeo dominical estará dedicado esta vez al flamenco, con la presencia del gran guitarrista Paco Fernández. La carpa estará montada como si fuera un bar y se ofrecerá coctelería especial, snacks y dulces, a precios populares.

Paco Fernández actuará en formato cuarteto, acompañado por Juanma Redondo a los teclados, Doctor Gwon a la electrónica y Luis Amador a la percusión. Fernández es uno de los artistas más importantes y conocidos a nivel internacional que ha dado Ibiza. Nació en Zújar (Granada) y se trasladó a la isla con su familia en los años sesenta, cuando no era más que un niño. Todos sus hermanos tocaban la guitarra, pero solo él, el pequeño, acabó ganándose la vida como artista profesional.

Comenzó tocando flamenco por los bares de Ibiza, mientras aprendía la guitarra de la mano de su padre. Acabó estudiante guitarra clásica en Barcelona y al terminar la carrera regresó a la isla, donde conoció a su futura esposa, norteamericana, con la que se acabó trasladando algunos años a Estados Unidos.

Tras regresar, el famoso músico Xavier Cugat se mostró interesado en producirle una obra de composición propia. Fue así como surgió el primer álbum, 'Vivir en el Mediterráneo' (1986), que grabó acompañado por Kitflus, Rafael Escuté y Santi Arisa, todos ellos notables músicos del jazz catalán del momento. En Ibiza este trabajo fue recibido con notable entusiasmo, ya que encajaba a la perfección con el recién acuñado movimiento chillout. Su estilo fue denominado flamenco chill y Paco ejerce desde entonces como su principal abanderado en el mundo. Desde entonces, ha actuado en todo el mundo y ha publicado muchos más discos y participado en diversas producciones de Café del Mar, junto al fallecido dj José Padilla, y otros sellos de música chillout.

#### 'Los Hormigo, una saga de artistas'

La exposición 'Los Hormigo, una saga de artistas' exhibe un centenar de piezas de Antonio Hormigo Josefa, Antonio Hormigo Escandell, Pedro Juan Hormigo y otros miembros de la familia. Permanecerá abierta hasta el 29 de abril, de martes a domingo, de 17 a 20 horas, y también sábado y domingo, de 11 a 14 horas. Y también durante los espectáculos.





### Descarga de imágenes:

https://we.tl/t-p0aM27xisl

#### Más información:

https://www.esnautic.com/50aniversario/

